

DÉVELOPPEUR/EUSE PRODUIT : **FORMATION** master en ingénierie du packaging ou école d'ingénieurs (Grenoble INP-Pagora, Isip). **QUALITÉS** connaissances techniques, créativité, curiosité.



MATHILDE ZANETTE, 27 ANS
DÉVELOPPEUSE PRODUIT
CHEZ DS SMITH PACKAGING



Basée en Allemagne, Mathilde est spécialisée en design d'emballage carton, dans le domaine de la confiserie. Un métier à la fois technique et créatif, avec des réalisations très concrètes à l'arrivée.

En tant qu'ingénieure, mon métier consiste à faire du développement d'emballages et de présentoirs pour divers produits alimentaires, notamment des confiseries. Je suis key account designer, c'est-à-dire développeuse produit, en charge d'un portefeuille client pour le groupe Mars, un client de notre entreprise. Basée en Allemagne, je suis responsable du design emballage pour ce que nous produisons en Allemagne et en Suisse, et en collaboration avec les marchés français, allemand, hollandais et belge. Nous recevons tout d'abord un briefing du client pour un nouveau produit ou un nouveau format. À moi ensuite d'imaginer l'emballage le plus attractif et qui corresponde bien sûr au cahier des charges de notre client. Cet emballage en carton

ondulé devra à la fois protéger le produit, notamment pendant son transport, mais aussi permettre de le mettre en valeur dans les rayons. Je travaille donc à la fois sur la fonction de l'emballage et sur son design. Nous envoyons au client plusieurs propositions sous forme de prototypes, puis nous réalisons des tests de production dans notre usine. C'est un vrai travail d'équipe, car, au sein d'un bureau d'études, je collabore avec d'autres designers et je suis aussi en relation avec nos équipes commerciales ainsi qu'avec la fabrication. J'aime rechercher la solution qui, à l'arrivée, sera la plus « intuitive » et la plus efficace. Il faut que nos emballages soient faciles et pratiques à utiliser. La dimension créative est donc très présente dans mon métier, et c'est ce que j'apprécie! ■

PARCOURS

« Après un bac S et une classe préparatoire scientifique, j'ai intégré l'école d'ingénieurs Grenoble INP-Pagora et poursuivi par un master packaging, design et marketing dans une université allemande. J'ai écrit ma thèse de master, qui concernait un projet de fin d'études dans l'entreprise DS Smith qui m'a ensuite embauchée. »